

Boletín de la Agrupación de Directores de Centros de Información

XIII Reunión de la Agrupación de Directores de Centros de Información de CLADEA

51 Consejo Latinoamericano de Escuelas de Administración - CLADEA

Asamblea Anual 2016

LA INNOVACIÓN EN LAS ESCUELAS DE NEGOCIOS

Medellín - Colombia
“La ciudad más Innovadora del Mundo”

Octubre 2 al 4 de 2016
Hotel Intercontinental

www.cladea2016.org

La XIII Reunión de la Agrupación de Directores de Centros de Información se realizará en la ciudad de Medellín, Colombia del 3 al 5 de octubre de 2016 en el marco de la 51ª Asamblea Anual de CLADEA, el anfitrión es la Universidad EAFIT.

El evento académico “LA INNOVACION EN LAS BIBLIOTECAS” comprenderá conferencias magistrales a cargo de destacados académicos internacionales, paneles, buenas prácticas y visitas a las Bibliotecas en la ciudad.

El encuentro busca crear un espacio académico de aprendizaje e intercambio de experiencias en torno a las nuevas tendencias y desafíos de las bibliotecas, con el fin de incentivar y propiciar acciones innovadoras y de transformación, como apoyo fundamental a los procesos educativos, científicos, sociales y empresariales.

Si desea mayor información, dirigirse a:

Patricia Ospina, Directora Ejecutiva, gospina@eafit.edu.co

Vilma Yamile Pulido Páez, Coordinadora Comité de Comunicaciones, vilma.pulido@unicolmayor.edu.co

Fuente: <http://www.cladea2016.org/centros.html>



IFLA Congreso Mundial de Bibliotecas e Información

Conferencia 82ª Asamblea General de la IFLA
13-19 de agosto de 2016, Columbus, Ohio, EE.UU



El 82ª Congreso Mundial de Bibliotecas e Información se realizara en Columbus, Ohio, en el Greater Columbus Convention Center (CGCE); el cual es uno de los centros de convenciones más activos en América del Norte, la CGCE acoge cada año más de 2,5 millones de personas y cientos de eventos.

El lema del Congreso de este año será: "Conexiones. Colaboración. Comunidad. " Lo que un tema de gran alcance para representar el trabajo de los proveedores de información. Sin embargo, esta frase también representa un grupo de apasionados en la comunidad de la biblioteca de Colón y en el Comité Nacional de 2016 que han trabajado durante varios años para lograr que el congreso una experiencia excepcional.

Boston fue la última ciudad de Estados Unidos en la sede del Congreso Mundial de la IFLA - en el 2001. Pero ha cambiado mucho desde entonces, ahora las biblioteca y la comunidad de ciencias de la información americana están mas conectados que nunca, así que se espera que en este congreso se de un rico intercambio de ideas que fortalecerán los lazos a través de la comunidad mundial.

Fuente: <http://2016.ifla.org/>



RECURSOS EN LÍNEA

LA REFERENCIA: RED FEDERADA DE REPOSITARIOS INSTITUCIONALES DE PUBLICACIONES CIENTÍFICAS



La Referencia ofrece un servicio de búsqueda regional de publicaciones científicas, para lo cual recolecta artículos científicos, tesis doctorales y de maestría, provenientes de los repositorios de más de un centenar de universidades e instituciones de investigación de América Latina. Los países que integran esta red son: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador, México, Perú y Venezuela.

<http://www.lareferencia.info/vufind/>

ALICIA



El Repositorio Nacional Digital de Ciencia, Tecnología e Innovación, denominado Alicia (Acceso Libre a la Información Científica) ofrece acceso gratuito a libros, tesis, artículos, trabajos técnico-científicos y otros, con la finalidad de favorecer el intercambio de conocimiento entre la comunidad académica, científica y la sociedad en general.

<http://alicia.concytec.gob.pe/vufind/>

PORTAL DE TESIS LATINOAMERICANAS



Este portal tiene como objetivo proporcionar una herramienta de fácil acceso a las tesis electrónicas publicadas en texto completo en diferentes universidades latinoamericanas.

<http://www.tesislatinoamericanas.info/>

Gracias a la oportuna colaboración de ESAN/ CENDOC, compartimos con nuestros lectores una selección de recursos en línea que confiamos en que serán de sumo interés para su formación y quehacer profesional.

ÁREA ABIERTA



Área Abierta es una revista de la Universidad Complutense dedicada a la comunicación audiovisual y la publicidad. Acoge artículos académicos en el ámbito de los estudios sobre medios, comunicación publicitaria, cine, periodismo audiovisual y nuevos medios. Con una vocación interdisciplinaria, contempla enfoques tecnológicos, industriales, históricos, sociales, estéticos y culturales. Está dirigida a investigadores, docentes y estudiantes de comunicación. Área

Abierta publica artículos originales e inéditos a través de una revisión ciega por pares, y admite textos en castellano, inglés y portugués.

<https://revistas.ucm.es/index.php/ARAB/Issue/archive>

REVISTA ADMINISTER



Universidad EAFIT Administer, es una revista semestral de la Escuela de Administración de la Universidad EAFIT, que ofrece un espacio académico para la publicación de trabajos de carácter investigativo, formativo o reflexivo en torno a: Administración, Auditoría, Contaduría, Desarrollo humano, Emprendimiento, Gestión del conocimiento, Innovación, Marketing, Mercados emergentes, Mercados inclusivos.

<http://publicaciones.eafit.edu.co/index.php/administer/Issue/view/382#.VIAT3dIveM8>

cendoc | esan UNIVERSIDAD